

L'école Marie-Curie, à Theix, va recevoir une maquette ferroviaire

Vendredi 24 mars 2023, l'école Marie-Curie de Theix (Morbihan) va recevoir un cadeau très original : une maquette ferroviaire. Elle sera visible dans le hall de l'établissement scolaire.



Le jeune fils d'Hervé Le Maux à côté de la maquette ferroviaire. | OUEST-FRANCE

Passionné de modélisme, Hervé Le Maux a convaincu [le club Rail 56 de Séné \(Morbihan\)](#), de lui céder une maquette d'1 m 50 sur 60 cm, représentant un paysage ferroviaire. Ayant nécessité plusieurs centaines d'heures de travail, cette maquette, à base de contreplaqué, est extrêmement variée et fourmille de détails pittoresques.

« Un rôle éducatif pour les enfants »

Deux voies ferrées traversent un paysage composé de petites maisons, de commerces habités par des petits personnages plus vrais que nature, d'un moulin avec une roue tournant grâce à un petit moteur avec batterie, d'un passage à niveau, de tunnels, tout cela le long d'un canal où naviguent des péniches, un caboteur, un petit voilier.

Le tout est équipé de petites lampes s'allumant à partir d'un tableau électrique. Cette maquette était restée [à l'abandon dans le local Ty Kelou du club Rail 5 6.](#)

C'est pourquoi, Hervé Le Maux a eu l'idée d'en faire le don à l'école Marie-Curie, où est scolarisé son jeune fils, Luc. « **Il aura un vrai rôle éducatif pour les enfants qui pourront s'émerveiller devant ce tableau** », commente Hervé Le Maux qui s'apprête à remettre ce petit chef-d'œuvre, vendredi, à l'école Marie-Curie, où il sera placé dans le hall d'entrée.